

# *L'intérêt pour connaître Cuba s'accroît aux États-Unis*

---



Par María Josefina Arce.

La société étasunienne commence à connaître la vraie Cuba petit à petit. Depuis décembre dernier quand les présidents de nos deux pays ont annoncé le futur rétablissement des relations bilatérales, l'intérêt des citoyens nord-américains pour Cuba s'est accru.

Jusqu'à maintenant plusieurs fonctionnaires étasuniens se sont rendus dans notre pays afin de se renseigner sur les potentialités dont dispose Cuba dans différents domaines.

Cependant, les Étasuniens se heurtent encore à des obstacles pour séjourner dans notre pays, à cause des mesures coercitives et du blocus unilatéral et inhumain qui leur empêche de profiter de la beauté naturelle de notre archipel et de l'accueil de ses habitants.

Les États-Unis sont le principal marché émetteur de touristes vers la Caraïbe. En effet, dans la période janvier-juillet de l'année dernière, 7 millions d'Étasuniens ont visité des destinations touristiques de cette région.

Les mesures annoncées ces derniers mois par le président étasunien , Barack Obama, qualifiées par la Havane de positives, ne permettent que les voyages de citoyens étasuniens à Cuba pour des raisons académiques, culturelles ou religieuses.

Mais, l'intérêt croissant pour notre pays est perceptible. Le fait que des agents de voyages et des tours-opérateurs étasuniens aient participé pour la première fois à la Foire internationale de tourisme FITCUBA 2015, qui se tient jusqu'à demain dans la chaîne d'îlots Jardines del Rey en est la preuve.

Plus de 120 représentants de l'industrie des loisirs de ce pays ont assisté à cette foire, qui constitue le moment opportun pour promouvoir la destination Cuba.

Pourtant, l'essentiel du blocus demeure intact. Le Département du Trésor des États-Unis a annoncé des licences spécifiques pour les compagnies de ferrys assurant le transport de passagers des États-Unis à Cuba. Mais, il a souligné que seul les personnes qui remplissent les 12 catégories de voyages permises, seront autorisées à visiter notre destination.

Jusqu'à maintenant, les Étasuniens sont dans l'impossibilité de profiter des offres de notre pays, qui travaille d'arrache-pied pour améliorer ses services et pour ajouter de nouvelles options pour les touristes.

Cependant Cuba a obtenu de très bons résultats en matière de tourisme, avec plus de 3 millions de visiteurs, ce qui a représenté une croissance de 5,3 % par rapport à l'année 2013. Le Canada, l'Allemagne, l'Italie et la France ont été les pays qui ont le plus contribué à cet afflux de touristes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/55079-linteret-pour-connaître-cuba-saccroit-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**